
第６７回番組審議会議事録 

 

◆開催日時   2013年 12月 17日（火） 12：00～13：30 

◆開催場所   キャッチネットワーク 特別応接室 

◆ 出席者  

＜委員＞  

碧南市： 小池利治委員 刈谷市：二宮由美子副委員長 

安城市： 田中克浩委員長、水野順子委員 知立市：古味真里委員、柿原健委員 

高浜市： 丸木久芳委員   

欠席  稲生恵美子委員（碧南）、清水幸浩委員（刈谷）、成田淳子委員（高浜） 

＜エフエムキャッチ＞ 

取締役社長川瀬隆介、専務取締役森雅博、取締役倉地陽一 

アドバイザー小森浩司、チーフ堀安孝、勅使河原正直、 

 

＜議事内容＞ 

1. 近況報告 

川瀬社長 あいさつ スマートステーションについて 

 

2.  平日昼のワイド番組「Pitch HAPPY市場」についての意見交換    

＜番組内容について＞ 

・もう少し情報番組かと思った。 

・音楽の割合が多い 

・全然知らない曲が 2時間ながれると苦痛 

・50代にしては、知らない曲が多くチャンネルを変えたくなった 

・楽曲の新旧、トークの割合にもう少し配慮があるとよい 

・知っている曲が多いとうれしい 

・お店の紹介など電話番号を言う前に、“メモの準備はよいですか？“など一言欲しい 

・とても自然に聞けた 

・渋滞情報 の 500m以上が何メートルなのかわからない 

・もう少し穏やかな楽曲があるとよい 

・災害情報の CMなど定期的に入って良い 

・今まで聞いた番組の中で一番良かった 

・もう少し参考になる情報がほしい 

・ゆったりとした空気が良い 

＜パーソナリティについて＞ 

   ・ 聞きやすくて良かった 

・ 喋り方も聞きやすい 

・ オープニングトークが身近で良い 

・ 地元出身の人材を起用してほしい 

・ ラーメン屋の店名など、読みにくい漢字の文字の説明などしてほしい 

・ 食材はすべて国産と言った後に、モンゴルの塩、など？？となった 



3. そのほかの番組、または全体についての意見交換 

・ 竜巻注意報などの情報は入れないのか 

   →的中率が非常に低い情報なので入れていない 

 

4. 事務局から 

・ 次回日程  2014年 2月 18日（火）12：00～13：30 

             意見交換番組は「市からのお知らせ広場 ぴっちスクエア」 

 

以上の議事を進行し、委員長よりエフエムキャッチに対し、「今後も本日の意見を参考にして、 

より良い番組作りを進めてください。」とのことばをいただき閉会しました。 

以上 

 


